

広報写真で見る 蒲郡市の50年

⑦

昭和57年～60年

昭和57年



2000組目の新婚さん誕生

秋分の日、市民会館結婚式場で2000組目のカップルが結婚式を挙げました。昭和48年11月開館以来、8年11カ月で記録しました。

(蒲郡のできごと)

○常磐館を取り壊す ○第1回農林水産祭開催

(国内外のできごと)

○カード式公衆電話機登場 ○500円硬貨発行

昭和58年



全国高校総体

蒲郡会場の剣道・ヨット競技は、8月2日、市民体育センター・三谷東小学校でそれぞれ開会し、連日うだるような暑さのなか、熱戦を繰り広げました。

(蒲郡のできごと)

○第1回蒲郡まつり開催
○蒲郡自動車学校が鹿島町へ移転オープン

(国内外のできごと)

○日本海中部地震が起こる
○おしんブーム

昭和59年



三河湾健康マラソン大会

市制30周年を記念して、第1回三河湾健康マラソン大会が三河湾スカイラインで行われました。

(蒲郡のできごと)

○世界初の国際障害者レジャー・レクリエーション・スポーツ大会を開催
○大相撲蒲郡場所が行われる

(国内外のできごと)

○衛星テレビ放送始まる
○1万円、5千円、千円の新札が発行される

昭和60年



馬乗古墳発掘

愛知技術短大(現愛知工科大)の土地造成工事中に馬乗古墳が発見されました。現在は博物館のとなりに移築されています。

(蒲郡のできごと)

○蒲郡まつりで、初めて正三尺玉を打ち上げ
○宇連ダムの貯水量が初めてゼロに

(国内外のできごと)

○ソ連でゴルバチョフ氏が書記長就任
○日航機が御巢鷹山に墜落